

Energie- und Umweltpolitik der Netze-Gesellschaft Südwest mbH

Ausgehend von den Umwelt- und Energiegrundsätzen des EnBW-Konzerns und den normenbasierten Anforderungen an eine Umwelt- und Energiepolitik wird folgendes festgelegt:

Im Mittelpunkt unseres Handelns stehen umweltgerechte, umweltverträgliche und energieeffiziente Geschäftsabläufe, um die Auswirkungen auf die Umwelt, Biodiversität und Landschaft so gering wie möglich zu halten. Dazu gehören die geeignete Definition, Durchführung und Prüfung dieser Abläufe, die für den Bau, den Betrieb und die Instandhaltung des Gasnetzes, sowie der zugehörigen Anlagen und Ausspeisepunkte notwendig sind.

Unseren hohen Umwelt- und Energiestandard werden wir stetig verbessern. Zur Verbesserung gehören auch die Vermeidung von Umweltbelastungen, die Reduktion unseres Energieverbrauchs, sowie die Steigerung der Energieeffizienz. Wir werden die Entwicklung dieser Ziele durch detaillierte und messbare strategische/operative Ziele regelmäßig überprüfen. Teil dieser Zielüberprüfung ist die Erhebung eines umfangreichen CO₂-Fußabdrucks über die Scopes 1 bis 3 nach GHG-Protokoll, den wir über unsere Homepage der Öffentlichkeit zu Verfügung stellen. Gleichermaßen verfahren wir mit unseren Methanemissionen, die wir nach den Richtlinien der Oil and Gas Methane Partnership (OGMP) ermitteln und veröffentlichen.

Wir verpflichten uns, die bindenden und anderen Verpflichtungen sowie rechtliche Anforderungen im Rahmen des Kontexts der Organisation einzuhalten. Im Rahmen der Geschäftsprozesse werden beeinflussbare Umwelt- und Energieaspekte analysiert und in Form von Umwelt- und Energiezielen verfolgt und umgesetzt. Die notwendigen Ressourcen und Informationen zur Umsetzung der strategischen und operativen Ziele werden bereitgestellt.

Bei der Beschaffung von Produkten, Materialien, Dienstleistungen sowie bei auslegungsbezogenen Tätigkeiten wird Wert auf ökologische und energieeffiziente Aspekte gelegt, die zur Verbesserung der energiebezogenen Leistungen beitragen. Die Vertragspartner der Netze Südwest werden entlang dieser Umwelt- und Energiepolitik bestellt.

Die Umwelt- und Energiefestlegungen sind schriftlich festgehalten und nachvollziehbar dokumentiert.

Unsere Mitarbeiter sind in unsere Managementsysteme eingebunden und haben das Recht und die Pflicht, dass Umstände, welche unnötige Belastungen der Umwelt bewirken, beseitigt werden. Ein umwelt- und energiebewusstes Verhalten unserer Mitarbeiter fördern wir durch Information und geeignete Schulungen.

Die Umsetzung der Umwelt- und Energiegrundsätze sowie unserer Unternehmensziele werden durch regelmäßige Managementsystemaudits sichergestellt. Die hieraus resultierenden Maßnahmen werden zeitnah umgesetzt.

Die Umwelt- und Energiepolitik wird von der Geschäftsleitung festgelegt. Sie hat sich verpflichtet, das Umwelt- und Energiemanagementsystem konsequent anzuwenden und die umwelt- und energiebezogenen Leistung kontinuierlich zu verbessern. Im Rahmen regelmäßiger Bewertungen des Managementsystems wird die Umwelt- und Energiepolitik auf ihre Angemessenheit und Aktualität hin geprüft, bei Bedarf angepasst.

Die Umwelt- und Energiepolitik wird der Öffentlichkeit auf der Homepage zur Verfügung gestellt und die Mitarbeiter haben Zugriff auf die aktuelle Politik im Intranet.

Ettlingen, den 04.04.2023



Netze
Südwest
Netze-Gesellschaft Südwest mbH
Schelmenwiesenstr. 15
70547 Stuttgart

Andreas Schick
Umwelt- und Energieverantwortlicher der Netze-Gesellschaft Südwest mbH